
 
 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

 

 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ESTREMOZ  REALIZADA NO DIA 

VINTE CINCO DE MAIO DE DOIS 

MIL E CINCO. ----------------------------- 

 

 

-----Aos vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco, nesta cidade de 

Estremoz e edifício dos Paços do Município, pelas dez horas, sob a 

presidência do Senhor Presidente Luís Filipe Pereira Mourinha e estando 

presentes os Senhores Vereadores António João Ferreira Pinto Basto, 

António Júlio Andrade Rebelo, João José Coruche Mendes, José Manuel 

Carapeta Maranga, José Manuel Fernandes Varge e José Miguel 

Mouquinho Cravo,  realizou-se a reunião ordinária desta Câmara 

Municipal. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Como Secretário à reunião esteve presente o Técnico Superior de 

Gestão Autárquica de segunda classe, Baptista António Marchante Catita. -- 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente 

solicitou a inclusão de mais um ponto à Ordem de Trabalhos, com o 

seguinte titulo: ------------------------------------------------------------------------ 

-----Loteamentos. --------------------------------------------------------------------  

----- Aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------- 

 1 



 
 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

-----O Vereador Júlio Rebelo convidou os Srs. Vereadores para a 

inauguração do Centro de Ciência Viva que terá lugar no próximo dia vinte 

sete de Maio, às dezasseis horas, no Convento das Maltesas, com a 

presença do Ministro da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, Dr. 

Mariano Gago, do Reitor da Universidade de Évora e de outras entidades.--

-----Acrescentou que o Centro de Ciência Viva irá ter visitas guiadas e 

criará novas perspectivas para uma dinâmica constante daquele espaço que 

tem como tema  a “Terra”.-----------------------------------------------------------

-----O Vereador José Manuel Varge referiu que há cerca de ano e meio a 

CCDRA endereçou à Câmara Municipal um ofício no sentido da autarquia 

apresentar naquele organismo os autos de medição da obra do Rossio 

Marquês de Pombal para que fossem processados os financiamentos 

respectivos sob pena da obra ficar suspensa, pelo que, perguntava o ponto 

da situação.----------------------------------------------------------------------------

-----O Vereador José Manuel Maranga disse que foi apresentado um pedido 

de prorrogação do prazo para conclusão da obra que não foi aceite e que o 

assunto ainda estava pendente no IPPAR por causa de uma faixa de relva, 

onde funciona o mercado de “velharias”, que a Câmara pretende que seja 

em calçada. Referiu que a questão da iluminação já tinha sido decidida no 

IPPAR, ficando concluida até ao próximo dia vinte cinco de Junho.----------

-O Vereador José Manuel Varge perguntou se a Câmara vai retirar os 

gradeamentos colocados no Rossio, tendo o Presidente da Câmara dito que 

seriam retirados até vinte cinco de Junho próximo.------------------------------

-----Por fim o Vereador José Manuel Varge perguntou o ponto da situação 
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do Centro Cultural, tendo o Presidente da Câmara informado que seria 

inaugurado até ao final do mandato.----------------------------------------------- 

ORDEM DE TRABALHOS: O Senhor Presidente apresentou a seguinte 

Ordem de Trabalhos: ----------------------------------------------------------------- 

 -----Aprovação da acta da reunião anterior; Expediente geral; Delegação 

de competências; Preços dos bilhetes para o espectáculo de teatro 

“Confissões de Mulheres de trinta”; Regulamento de utilização do “Espaço 

Internet” do Município de Estremoz; ANEFA – Agência Nacional de 

Educação de Adultos; Venda de cortiça da Zona Industrial de Arcos – 

Adjudicação; Anexo I ao Protocolo com a Junta de Freguesia de S. Bento 

do Ameixial; Atribuição de subsídios: “ANDDEM – III Campeonato da 

Europa de Ciclismo para Deficientes Mentais/INAS FID; Clube de 

Caçadores de Estremoz – Prova de Tiro aos Pratos da fase concelhia da X 

Olimpíadas Populares do Distrito de Évora; Sociedade Recreativa Popular 

Estremocense”; Lugares fixos do Mercado Abastecedor – Hasta Publica – 

Homologação da acta; Empréstimo no valor de setecentos e noventa mil 

quatrocentos e noventa e cinco euros destinado à empreitada de 

“Construção de um Pavilhão Multiusos”- Análise das propostas; 

Loteamentos. -------------------------------------------------------------------------- 

APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: Tendo o texto 

da acta indicada em epígrafe sido previamente distribuído a todos os 

elementos da Câmara, foi dispensada a sua leitura de harmonia com o 

disposto no artigo quarto do Decreto-Lei número quarenta e cinco mil 
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novecentos e sessenta e dois, de vinte de Novembro de mil novecentos e 

sessenta e três.------------------------------------------------------------------------- 

-----E não havendo rectificações a fazer foi a mesma aprovada por maioria, 

com uma abstenção do Vereador José Manuel Maranga.------------ 

EXPEDIENTE GERAL: Foi presente e lido um ofício da Associação 

Nacional de Municípios Portugueses  enviando a Moção sobre a “Proposta 

de Lei que estabelece o regime de duração do exercício de funções de 

primeiro-ministro, dos presidentes dos governos regionais e dos mandatos 

dos presidentes dos órgãos executivos das autarquias locais”. ---------------- 

-----Tomado conhecimento. -------------------------------------------------------- 

-----Foi presente e lido um ofício da Assembleia Municipal de Estremoz 

dando conhecimento de que na sessão daquele Órgão realizada em vinte e 

seis de Abril último deliberou aprovar o “Inventário de todos os Bens, 

Direitos e Obrigações Patrimoniais e Documentos de Prestação de 

Contas”.- ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento. -------------------------------------------------------- 

-----Foi presente e lido um ofício enviado pelo Grupo do Parlamento 

Europeu Esquerda Unitária Europeia / Esquerda Verde Nórdica, enviando  

a Proposta de Resolução subscrita pelos deputados do PCP Ilda Figueiredo 

e Pedro Guerreiro sobre as consequências da seca em Portugal. --------------- 

-----Tomado conhecimento. -------------------------------------------------------- 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS: Foi presente uma relação da 

Divisão de Administração Urbanística / Secção de Obras Particulares sobre 

os despachos proferidos pelo Vereador de Administração Urbanística em 
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delegação de competências, no período compreendido entre nove e vinte do 

corrente ano. -------------------------------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento. -------------------------------------------------------  

-----Foi presente uma relação da Divisão de Administração Urbanística / 

Secção de Obras Particulares sobre os despachos proferidos pelo Vereador 

de Administração Urbanística em subdelegação de competências, no 

período compreendido entre nove e vinte do corrente ano. -------------------- 

-----Tomado conhecimento. ------------------------------------------------------- 

-----Foi presente uma relação da Secção de Contabilidade sobre os 

Despachos proferidos pelo Presidente da Câmara em delegação de 

competências, no dia um do corrente mês, correspondente à sexta alteração 

ao orçamento do ano dois mil e cinco, à quarta alteração ao Plano de 

Actividades e à quarta alteração ao Plano Plurianual de Investimentos do 

ano dois mil e cinco. ----------------------------------------------------------------- 

-----Tomado Conhecimento. ------------------------------------------------------- 

PREÇOS DOS BILHETES para o espectáculo de teatro “Confissões de 

Mulheres de Trinta”: O Vereador Júlio Rebelo apresentou a proposta que 

a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------- 

-----“Foi-nos proposto pela empresa Artpodium a possibilidade de 

recebermos em Estremoz o espectáculo de teatro “Confissões de Mulheres 

de Trinta”, com interpretação de Fernanda Serrano, Ana Brito e Cunha e 

Maria Henrique. O interesse deve-se ao facto de uma das interpretes, 

Fernanda Serrano, ser natural de Estremoz e mostrar muita vontade de 
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apresentar a peça na sua cidade. Salienta-se ainda que no Alentejo , apenas 

foi apresentado este espectáculo em Vendas Novas.----------------------------- 

-----Depois de analisada a proposta, foi acordado que, para receber o 

espectáculo em Estremoz, a Câmara apenas teria de assegurar o alojamento 

para as cinco pessoas envolvidas, apoio de técnicos no teatro e o total da 

bilheteira. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----Desta forma seria necessário garantir que, mesmo não fazendo lucro, a 

receita da bilheteira seria suficiente para cobrir as despesas inerentes ao 

espectáculo, nomeadamente o pagamento de cachets, alimentação e viagens 

de toda a equipa. ---------------------------------------------------------------------- 

-----Assim, tendo em conta as características do Teatro Bernardim Ribeiro, 

foi-nos proposto que os preços dos bilhetes para este espectáculo fossem 

alterados no sentido de ir de encontro ao exposto anteriormente. Neste 

sentido, proponho o seguinte: ------------------------------------------------------- 

-----Plateia e Frisas – nove euros; ------------------------------------------------- 

-----Primeiro Balcão e Camarotes – onze euros; -------------------------------- 

-----Segundo Balcão- sete euros. -------------------------------------------------- 

-----Salientamos o carácter mediático deste espectáculo, podendo atrair um 

grande número de espectadores do concelho e mesmo da região. ------------- 

-----A data para a sua realização seria vinte e dois de Julho (sexta feira), 

pelas vinte e uma e trinta, no Teatro Bernardim Ribeiro, integrando por isso 

a Programação de Verão”------------------------------------------------------------ 

-----Depois de analisado o assunto a Câmara deliberou, por unanimidade, 

aprovar a proposta apresentada. ---------------------------------------------------- 
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-----O Vereador Júlio Rebelo informou que este ano pela primeira vez irá 

ser disponibilizado um pequeno livro informativo, com toda a programação 

de Verão, onde também está integrado este projecto.---------------------------- 

REGULAMENTO DE UTILIZAÇÃO DO “ESPAÇO INTERNET” 

DO MUNICÍPIO DE ESTREMOZ: O Vereador Júlio Rebelo apresentou 

o projecto de Regulamento de Utilização do “Espaço Internet” do 

Município de Estremoz, solicitando em seguida a sua aprovação. ------------- 

-----Analisado o assunto a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o 

projecto de Regulamento supra referido, o qual fica por cópia a fazer parte 

integrante desta acta, bem como submeter o mesmo à aprovação da 

Assembleia Municipal, nos termos da alínea a) do número dois do artigo 

cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e 

nove, de dezoito de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 

número cinco A barra dois mil e dois, de onze de Janeiro.---------------------- 

-----Informou que o “Espaço Internet” irá funcionar junto ao Centro de 

Ciência Viva, no Convento das Maltesas, com abertura no próximo dia seis 

de Junho.------------------------------------------------------------------------------- 

ANEFA – Agência Nacional de Educação de Adultos: O Vereador Júlio 

Rebelo apresentou a proposta que a seguir se transcreve:----------------------- 

-----“Na reunião de dezasseis de Fevereiro de dois mil e cinco foi 

deliberado pela Câmara Municipal revogar a deliberação de treze de 

Outubro de dois mil e quatro que atribuiu à ANEFA – Agência Nacional de 

Educação de Adultos um subsídio no valor de duzentos e noventa e nove 
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euros e vinte e oito cêntimos, para pagamento do aluguer do espaço na 

Santa Casa da Misericórdia de Estremoz. ----------------------------------------- 

-----Também na mesma reunião foi deliberado assegurar o pagamento da 

renda mensal do aluguer do espaço. ----------------------------------------------- 

-----Neste sentido proponho que seja celebrado contrato de arrendamento 

com a Santa Casa da Misericórdia de Estremoz com início em treze de 

Outubro de dois mil e quatro e até treze de Setembro de dois mil e cinco 

pelo montante mensal do subsídio atribuído à ANEFA e para o mesmo 

fim.” ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Vereador José Manuel Varge perguntou  se a Câmara Municipal 

ainda não dispõe de um espaço para instalar a ANEFA, tendo o Vereador 

Júlio Rebelo dito que não. ---------------------------------------------------------- 

-----Acrescentou que quer a Escola Secundária quer a Preparatória foram 

contactadas no sentido de disponibilizarem um espaço para instalação da 

ANEFA, tendo ambas respondido que não têm qualquer espaço disponível 

para o efeito. Neste sentido enviou um primeiro ofício, com cópias das 

respostas destas duas escolas, à Direcção Regional de Educação, não tendo 

até agora obtido qualquer resposta, pelo que enviou segundo ofício, pois 

pensa  que o Ministério da Educação deve ter parte activa neste processo. -- 

-----Discutido o assunto a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a 

proposta apresentada pelo Vereador Júlio Rebelo. ------------------------------- 

VENDA DE CORTIÇA DA ZONA INDUSTRIAL DE ARCOS – 

Adjudicação: Foi presente o processo do concurso de venda da cortiça da 

 8 



 
 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

Zona Industrial de Estremoz, ao qual se apresentaram as seguintes 

propostas: ----------------------------------------------------------------------------- 

-----José Miguel Matias – quinhentos e cinquenta euros; --------------------- 

-----Francisco José Rebocho Pastor – oitocentos e dez euros; ---------------- 

-----Carlos José António de Oliveira & Filhos, Lda. – dois mil seiscentos e 

trinta e dois euros. -------------------------------------------------------------------- 

-----Analisadas todas as propostas a Câmara deliberou, por unanimidade, 

homologar a acta da abertura das propostas do concurso público para venda 

da cortiça da Zona Industrial de Arcos e adjudicar o concurso a Carlos José 

António de Oliveira & Filhos, Lda., pelo montante de dois mil seiscentos e 

trinta e dois euros, que deverá ser liquidado antes do início da extracção da 

cortiça,  por ser a proposta mais vantajosa para o Município. ------------------ 

ANEXO I AO PROTOCOLO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS CELEBRADO COM A JUNTA DE FREGUESIA 

DE S. BENTO DO AMEIXIAL: Foi presente o protocolo a celebrar entre 

a Câmara Municipal de Estremoz e a Junta de Freguesia de S. Bento do 

Ameixial. Este constitui o anexo I ao Protocolo de Delegação de 

Competências assinado entre a Câmara Municipal de Estremoz e aquela 

Junta de Freguesia e determina os meios a transferir  para a citada Junta de 

Freguesia para pagamento da “ceifa mecânica de ervas e valetas do 

Caminho Municipal mil e vinte e seis, numa extensão de nove virgula oito 

quilómetros, cujo total é de mil quatrocentos e setenta euros, acrescido de 

IVA. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 9 



 
 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

-----A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o Anexo I ao 

protocolo de delegação de competências, o qual fica por cópia a fazer parte 

integrante desta acta. ---------------------------------------------------------------- 

ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIOS:  O Vereador José Miguel Cravo 

apresentou as seguintes propostas de atribuição de subsídios: ----------------- 

-----ANDDEM – Terceiro Campeonato da Europa de Ciclismo para 

Deficientes Mentais / INAS FID: “No seguimento da parceria iniciada em 

dois mil e dois com a ANDDEM e alargada nos anos anteriores aos 

Municípios de Fronteira e Sousel, vai realizar-se nos dias oito a treze de 

Junho o III Campeonato Europeu de Ciclismo para atletas portadores de 

Deficiência Mental, o qual se disputará nas estradas abrangidas pelos três 

concelhos, ficando a sede do Campeonato instalada em Estremoz. 

Paralelamente terá lugar o Prémio Internacional “VITOR GAMITO”, o 

qual será disputado por atletas com diversos tipos de deficiência.------------- 

-----Para participar nas duas provas estarão presentes desportistas 

Masculinos e Femininos de três continentes, sendo sete Europeus, um 

Asiático e um Americano num total de cerca de cento e vinte pessoas. ------- 

-----Esta iniciativa foi inserida no Plano de Actividades Municipais para 

dois mil e cinco – projecto número cento e vinte e cinco- pelo que 

proponho a atribuição de um subsídio à ANDDEM no valor de dois mil e 

quinhentos euros para fazer face a despesas de organização.”------------------ 

----- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta.-------------- 

----- Clube de Caçadores de Estremoz – Prova de tiro aos pratos da 

fase concelhia das décima Olimpíadas Populares do Distrito de Évora: 
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“A exemplo de edições anteriores, realizou-se no passado dia oito de Maio 

de dois mil e cinco a fase concelhia de Tiro aos Pratos integrada na X 

Olimpíadas Populares do Distrito de Évora. A prova decorreu no Campo de 

tiro de Estremoz e a organização esteve a cargo do Clube de Caçadores de 

Estremoz. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----A fim de minimizar as despesas havidas com a realização do evento, 

proponho  atribuição de um subsídio no valor de cento e setenta e seis 

euros, correspondente ao valor dos pratos partidos na referida prova”. ------- 

----- A Câmara, deliberou, por unanimidade, aprovar as proposta. ---------- 

----- Sociedade Recreativa Popular Estremocense: “A exemplo de 

edições anteriores , realiza-se na Sociedade acima mencionada a fase 

concelhia da modalidade de Bilhar das X Olimpíadas Populares do Distrito 

de Évora, bem como será também nesta Sociedade que nos dias dezoito e 

dezanove de Junho se realizará a fase distrital. ---------------------------------- 

-----Para que tudo possa decorrer de maneira condigna, teve a entidade em 

questão de proceder à substituição dos panos dos bilhares, pelo que 

proponho a atribuição de um subsídio de trezentos e noventa euros 

correspondente ao valor orçamentado pela empresa “Bilhares Carrinho” 

para a referida substituição”. -------------------------------------------------------- 

----- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta.-------------- 

----- O Vereador João Coruche Mendes perguntou como era feita a escolha 

das modalidades que integram as olimpíadas, tendo o Vereador José Miguel 

Cravo referido que é feita através dos técnicos de desporto de cada câmara 

que no seio da AMDE propõe as várias modalidades, sendo umas 
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aprovadas e outras não.--------------------------------------------------------------

----- O Vereador José Miguel Cravo informou que no próximo dia quatro 

de Junho irá ter lugar em Borba a “Gala do Desporto” que irá homenagear 

os atletas do concelho que mais se destinguiram nas várias modalidades a 

nível nacional. Acrescentou que do concelho de Estremoz foram 

distinguidos quatro atletas.----------------------------------------------------------   

LUGARES FIXOS DO MERCADO ABASTECEDOR – HASTA 

PÚBLICA  - HOMOLOGAÇÃO DA ACTA: Foi presente a acta da hasta 

pública para atribuição de sessenta e seis lugares no Mercado Abastecedor 

de Estremoz realizada no dia treze de Maio de dois mil e cinco, conforme 

edital.--------------------------------------------------------------------Prestados 

esclarecimentos pelo Vereador José Miguel Cravo, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, homologar a referida acta da hasta pública, que fica por cópia 

a fazer parte integrante desta acta.-------------------------- 

----- O Vereador José Miguel Cravo ausentou-se da reunião pelas dez horas 

e trinta e cinco minutos.------------------------------------------------------------- 

ABERTURA DE CONCURSO PARA CONTRATAÇÃO DE 

EMPRÉSTIMO NO VALOR DE SETECENTOS E NOVENTA MIL 

QUATROCENTOS E NOVENTA E CINCO EUROS DESTINADO Á 

“EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE UM PAVILHÃO 

MULTIUSOS”: O Presidente da Câmara informou que na sequência da 

deliberação tomada na reunião de vinte sete de Abril em que foi aprovada a 

abertura de concurso para a contratação do empréstimo em titulo, 

apresentaram proposta as seguintes instituições bancárias:---------------------
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---- Banco BPI, S.A.;-----------------------------------------------------------------

---- Banco Comercial Português – Nova Rede;-----------------------------------

---- Banco Totta & Açores;----------------------------------------------------------

---- Banco Espirito Santo;-----------------------------------------------------------

---- Caixa Geral de Depósitos.----------------------------------------------------- 

-----Referiu que a Caixa de Crédito Agrícola Mutuo de Estremoz, sendo 

também consultada para apresentar proposta informou através de ofício que 

no momento não seria oportuno a participação daquela instituição no 

concurso, por o prazo ser bastante alargado.-------------------------------------- 

-----Analisadas as propostas apresentadas pelas instituições bancárias acima 

referidas, que ficam por cópia a fazer parte integrante desta acta,  a Câmara 

nos termos do disposto na alínea a) do número seis do artigo sexagésimo 

quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove de 

dezoito de Setembro, com a redacção da Lei número cinco-A barra dois mil 

e dois de onze de Janeiro, deliberou, por unanimidade, propor à Assembleia 

Municipal a contratação do empréstimo no montante de setecentos e 

noventa mil quatrocentos e noventa e cinco euros, destinado à “Empreitada 

de Construção de um Pavilhão Multiusos”, ao Banco BPI, S.A., por ser esta 

a instituição que oferece melhores condições ao Município.-------------------

---------------------------------------------------------- 

----- Da proposta apresentada pelo Banco BPI S.A. constavam ainda os 

seguintes itens opcionais:------------------------------------------------------------

---- “Taxa de Juro: Taxa variável associada à Euribor a um, três, seis ou 

doze meses, verificada no penúltimo dia útil antes do início de cada período 

de contagem de juros, acrescida de uma margem de zero vírgula mil 
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trezentos e setenta e cinco por cento p.a.”-----------------------------------------

-“Reembolso e Pagamento de Juros: Durante o período de utilização / 

carência, os juros serão calculados dia a dia, sobre o capital em dívida e 

pagos mensalmente, trimestralmente, semestralmente ou anualmente.--------

---- O capital em divida será pago em prestações mensais, trimestrais, 

semestrais ou anuais e postecipadas, constantes de capital e juros (ou 

constantes de capital e juro ao saldo)”.--------------------------------------------

----- Relativamente aos três itens opcionais acima transcritos a Câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar o seguinte:---------------------------------

-----“Taxa de Juro: Taxa variável associada à Euribor a seis meses, 

verificada no penúltimo dia útil antes do início de cada período de 

contagem de juros, acrescida de uma margem de zero vírgula mil trezentos 

e setenta e cinco por cento p.a.----------------------------------------------------- 

.-----“Reembolso e Pagamento de Juros: Durante o período de utilização / 

carência, os juros serão calculados dia a dia, sobre o capital em dívida e 

pagos semestralmente.---------------------------------------------------------------

-----O capital em divida será pago em prestações semestrais e postecipadas, 

constantes de capital e juros”.------------------------------------------------------ 

------O Vereador José Miguel Cravo regressou à sala da reunião pelas dez 

horas e cinquenta minutos.---------------------------------------------------------- 

LOTEAMENTOS: Foi presente o projecto de arquitectura do lote número 

quatro do “Cerrado do Polido”, em Estremoz, respeitante ao alvará de 

loteamento número dois/dois mil, em que é requerente João Carlos Bagulho 

de Matos Santos.----------------------------------------------------------- 
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-----O Vereador José Manuel Maranga prestou esclarecimentos sobre o 

projecto de arquitectura e de conformidade com a informação da Divisão de 

Administração Urbanística, junto ao processo e que fica por cópia a fazer 

parte integrante desta acta, propôs a sua aprovação.---------------------- 

----- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta.-------------- 

APROVAÇÕES EM MINUTA: A Câmara deliberou, por unanimidade, 

aprovar em minuta as deliberações tomadas na presente reunião e 

subordinadas aos seguintes títulos: ------------------------------------------------ 

-----Regulamento de utilização do “Espaço Internet” do Município de 

Estremoz;--------------- ---------------------------------------------------------------  

-----Venda de cortiça da Zona Industrial de Arcos - adjudicação; ------------- 

-----Lugares fixos do Mercado Abastecedor – hasta pública – 

homologação da acta;---------------------------------------------------------------- 

-----Empréstimo no valor de setecentos e noventa e um mil quatrocentos e 

noventa e cinco euros destinado à “Empreitada de Construção de um 

Pavilhão Multiusos” – análise das propostas;------------------------------------ 

-----Loteamentos. ------------------------------------------------------------------- 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA:- Foi presente o Resumo Diário 

de Tesouraria com o movimento de fundos, verificando-se que o saldo 

disponível no final do dia de ontem era de novecentos e setenta e três mil 

duzentos e vinte e dois euros e trinta e quatro, correspondendo quinhentos e 

noventa e quatro mil oitenta e dois euros e trinta e oito cêntimos a 

Operações Orçamentais e trezentos e setenta e nove mil cento e trinta e 

nove euros e noventa e seis cêntimos a Operações de Tesouraria. ------------ 
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ESCLARECIMENTO AO PÚBLICO: O Presidente pôs a palavra à 

disposição do público que dela quisesse usar para pedidos de 

esclarecimento à Câmara, verificando-se a seguinte intervenção: ------------- 

-----Francisco Apolinário Baltazar Arvana, que em primeiro lugar solicitou 

uma resposta tão breve quanto possível sobre a apreciação de um projecto 

para ampliação da “Salsicharia Estremocense, Limitada”, que terá dado 

entrada nos serviços municipais no passado mês de Janeiro. Acrescentou 

que o atraso verificado está a por em causa a criação de novos postos de 

trabalho e ainda a própria sobrevivência da empresa.---------------------------

-----O Presidente da Câmara referiu o projecto carece de pareceres que a 

Câmara Municipal tem que respeitar, nomeadamente do IPPAR. 

Acrescentou que desconhecia no momento o ponto da situação mas que o 

Vereador do Pelouro iria inteirar-se do problema.-------------------------------

----- O Sr. Francisco Arvana disse que o IPPAR não deu parecer dentro do 

prazo legal,  tendo por isso já pedido a aprovação tácita do projecto.---------

----Sobre outra questão o Sr. Francisco Arvana disse que ainda não obteve 

resposta a um pedido da “Salsicharia Estremocense, Limitada”, datado de 

Janeiro último, para aquisição de um lote de terreno na Zona Industrial de 

Arcos, que foi reforçado à poucos dias com um novo pedido no mesmo 

sentido. --------------------------------------------------------------------------------

-----O Presidente da Câmara disse não ter conhecimento desses pedidos 

mas que iria averiguar a situação.-------------------------------------------------- 
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-----E não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas onze horas e vinte cinco minutos, lavrando-se de 

tudo para constar nesta acta que por ele vai ser assinada. ---------------------- 

-----E eu,                                                                      , Técnico Superior de 

Gestão Autárquica de segunda classe, a redigi, subscrevo e assino. ----------  
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Reunião ordinária da Câmara Municipal de Estremoz, realizada  

no dia vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco 

 

Minuta nº 1  

 
REGULAMENTO DE UTILIZAÇÃO DO “ESPAÇO INTERNET” DO 

MUNICÍPIO DE ESTREMOZ: O Vereador Júlio Rebelo apresentou o projecto de 

Regulamento de Utilização do “Espaço Internet” do Município de Estremoz, solicitando 

em seguida a sua aprovação. ----------------------------------------------------------------------  

------Analisado o assunto a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o projecto de 

Regulamento supra referido, o qual fica por cópia a fazer parte integrante desta acta, 

bem como submeter o mesmo à aprovação da Assembleia Municipal, nos termos da 

alínea a) do número dois do artigo cinquenta e três da Lei número cento e sessenta e 

nove barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, com as alterações introduzidas pela 

Lei número cinco A barra dois mil e dois, de onze de Janeiro. -------------------------------  

-----Informou que o “Espaço Internet” irá funcionar junto ao Centro de Ciência Viva, no 

Convento das Maltesas, com abertura no próximo dia seis de Junho.------------------------ 

 

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

O Técnico Superior 2ª classe, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

no dia vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco 

 

Minuta nº 2 

 
VENDA DE CORTIÇA DA ZONA INDUSTRIAL DE ARCOS – Adjudicação: Foi 

presente o processo do concurso de venda da cortiça da Zona Industrial de Estremoz, ao 

qual se apresentaram as seguintes propostas: --------------------------------------------------  

------José Miguel Matias – quinhentos e cinquenta euros; ----------------------------------  

------Francisco José Rebocho Pastor – oitocentos e dez euros; -----------------------------  

------Carlos José António de Oliveira & Filhos, Lda. – dois mil seiscentos e trinta e 

dois euros. -------------------------------------------------------------------------------------------  

------Analisadas todas as propostas a Câmara deliberou, por unanimidade, homologar a 

acta da abertura das propostas do concurso público para venda da cortiça da Zona 

Industrial de Arcos e adjudicar o concurso a Carlos José António de Oliveira & Filhos, 

Lda., pelo montante de dois mil seiscentos e trinta e dois euros, que deverá ser liquidado 

antes do início da extracção da cortiça,  por ser a proposta mais vantajosa para o 

Município. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

O Técnico Superior 2ª classe, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

no dia vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco 

 

Minuta nº 3 

 
LUGARES FIXOS DO MERCADO ABASTECEDOR – HASTA PÚBLICA  - 

HOMOLOGAÇÃO DA ACTA: Foi presente a acta da hasta pública para atribuição de 

sessenta e seis lugares no Mercado Abastecedor de Estremoz realizada no dia treze de 

Maio de dois mil e cinco, conforme edital.-------------------------------------------------------

------Prestados esclarecimentos pelo Vereador José Miguel Cravo, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, homologar a referida acta da hasta pública, que fica por cópia a fazer 

parte integrante desta acta.-------------------------------------------------------------------------

-- 

 

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

O Técnico Superior 2ª classe, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ESTREMOZ 

 

no dia vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco 

Minuta nº 4 
----- O Vereador José Miguel Cravo ausentou-se da reunião pelas dez horas e trinta e 

cinco minutos.----------------------------------------------------------------------------------------

- 

ABERTURA DE CONCURSO PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO NO 

VALOR DE SETECENTOS E NOVENTA MIL QUATROCENTOS E 

NOVENTA E CINCO EUROS DESTINADO Á “EMPREITADA DE 

CONSTRUÇÃO DE UM PAVILHÃO MULTIUSOS”: O Presidente da Câmara 

informou que na sequência da deliberação tomada na reunião de vinte sete de Abril em 

que foi aprovada a abertura de concurso para a contratação do empréstimo em titulo, 

apresentaram proposta as seguintes instituições bancárias:------------------------------------

- 

-----Banco BPI, S.A.;--------------------------------------------------------------------------------

------Banco Comercial Português – Nova Rede;-------------------------------------------------

-------Banco Totta & Açores;----------------------------------------------------------------------

---------Banco Espirito Santo;----------------------------------------------------------------------

----------Caixa Geral de Depósitos.----------------------------------------------------------------

------ 

-----Referiu que a Caixa de Crédito Agrícola Mutuo de Estremoz, sendo também 

consultada para apresentar proposta informou através de ofício que no momento não 

seria oportuno a participação daquela instituição no concurso, por o prazo ser bastante 

alargado.----------------------------------------------------------------------------------------------

-- 

-----Analisadas as propostas apresentadas pelas instituições bancárias acima referidas, 

que ficam por cópia a fazer parte integrante desta acta,  a Câmara nos termos do 

disposto na alínea a) do número seis do artigo sexagésimo quarto da Lei número cento e 

sessenta e nove barra noventa e nove de dezoito de Setembro, com a redacção da Lei 
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número cinco-A barra dois mil e dois de onze de Janeiro, deliberou, por unanimidade, 

propor à Assembleia Municipal a contratação do empréstimo no montante de setecentos 

e noventa mil quatrocentos e noventa e cinco euros, destinado à “Empreitada de 

Construção de um Pavilhão Multiusos”, ao Banco BPI, S.A., por ser esta a instituição 

que oferece melhores condições ao Município.-------------------------------------------------- 

-----Da proposta apresentada pelo Banco BPI S.A. constavam ainda os seguintes itens 

opcionais:---------------------------------------------------------------------------------------------

------“Taxa de Juro: Taxa variável associada à Euribor a um, três, seis ou doze meses, 

verificada no penúltimo dia útil antes do início de cada período de contagem de juros, 

acrescida de uma margem de zero vírgula mil trezentos e setenta e cinco por cento p.a.”-

-----“Reembolso e Pagamento de Juros: Durante o período de utilização / carência, os 

juros serão calculados dia a dia, sobre o capital em dívida e pagos mensalmente, 

trimestralmente, semestralmente ou anualmente.------------------------------------------------

-----O capital em divida será pago em prestações mensais, trimestrais, semestrais ou 

anuais e postecipadas, constantes de capital e juros (ou constantes de capital e juro ao 

saldo)”.------------------------------------------------------------------------------------------------

------Relativamente aos três itens opcionais acima transcritos a Câmara deliberou, por 

unanimidade, aprovar o seguinte:-----------------------------------------------------------------

-------“Taxa de Juro: Taxa variável associada à Euribor a seis meses, verificada no 

penúltimo dia útil antes do início de cada período de contagem de juros, acrescida de 

uma margem de zero vírgula mil trezentos e setenta e cinco por cento p.a.-----------------

- 

-----“Reembolso e Pagamento de Juros: Durante o período de utilização / carência, os 

juros serão calculados dia a dia, sobre o capital em dívida e pagos semestralmente.-------

-----O capital em divida será pago em prestações semestrais e postecipadas, constantes 

de capital e juros”.-----------------------------------------------------------------------------------

- 
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------O Vereador José Miguel Cravo regressou à sala da reunião pelas dez horas e 

cinquenta minutos.-----------------------------------------------------------------------------------

- 

O Presidente da Câmara, 

 

O Técnico Superior 2ª classe, 

Reunião ordinária da Câmara Municipal de Estremoz, realizada  

no dia vinte cinco de Maio do ano dois mil e cinco 

 

Minuta nº 5 

 
LOTEAMENTOS: Foi presente o projecto de arquitectura do lote número quatro do 

“Cerrado do Polido”, em Estremoz, respeitante ao alvará de loteamento número 

dois/dois mil, em que é requerente João Carlos Bagulho de Matos Santos.-----------------

- 

-----O Vereador José Manuel Maranga prestou esclarecimentos sobre o projecto de 

arquitectura e de conformidade com a informação da Divisão de Administração 

Urbanística, junto ao processo e que fica por cópia a fazer parte integrante desta acta, 

propôs a sua aprovação.-----------------------------------------------------------------------------

- 

----- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta.-----------------------------

- 

 

 

 

O Presidente da Câmara, 
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O Técnico Superior 2ª classe, 

 

 

 


